



## Vernissage de l'exposition "les métiers d'art"

publié le 05/02/2020

Mardi, la classe de 3e A a inauguré, dans le cadre de la saison culturelle du collège, son exposition consacrée aux métiers d'art, installée dans la galerie du CDI. Ce projet n'aura pu voir le jour sans le partenariat des lycées des métiers de l'Atlantique à Royan et de Jamain à Rochefort. Après avoir visité, début janvier, ces deux établissements et rencontré enseignants et élèves des sections d'art, les 3es ont soigneusement sélectionné les œuvres qui allaient constituer leur exposition, tout en valorisant la spécificité de chacun de ces métiers d'art : taille de pierre, ferronnerie, tapisserie d'ameublement, broderie d'or. Ce fut une préparation de longue haleine, aidée et encadrée par leurs professeurs de documentation, d'éducation musicale et de français ; chaque élève a eu une tâche bien précise à effectuer : réalisation de l'affiche de l'exposition, rédaction des cartons d'invitation et des cartels, réalisation d'un diaporama, installation de l'exposition dans une mise en scène jonglant avec les lignes verticales et horizontales, tout en insérant des vitrines renfermant les outils propres à cet artisanat sans oublier la préparation du vernissage. C'est ainsi que mardi soir, Théo a accueilli les invités par un discours rappelant toutes les étapes de ce projet culturel - discours entrecoupé d'une chanson détournée... celle du "poinçonneur des Lilas" et de lectures prises en charge par Collyne, Pauline, Hugo et Antonin. Tous les invités ont été subjugués par la qualité des oeuvres exposées, à la croisée du beau et de l'utile ! Bravo aux élèves qui ont fait preuve d'investissement et d'intérêt pour ce 2e événement culturel et artistique de notre établissement !

### Portfolio

